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令和５年度 第１回足柄下採択地区協議会議事録（要旨）  

 

１ 日 時  令和５年５月19日（金） 15時～15時10分 

２ 場 所  湯河原町役場第２庁舎３階会議室 

３ 出席者  ＊足柄下採択地区協議会の委員 14名 

       ＊事務局 箱根２名 真鶴２名 湯河原２名 計６名 

４ 傍聴者  ０名 

 

事務局： 

参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菅沼会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局： 

参事 

 

 

菅沼会長 

 

 

 

皆さんこんにちは。 

ただ今より、令和５年度第１回足柄下採択地区協議会を開催いた

します。私は本日の進行を務めさせていただきます、湯河原町教育

委員会参事兼学校教育課長の冨士川です。 

なお、本日の会議ですが、議事概要を記録するため、会議を録音

させていただいておりますのでご承知おきください。 

また、湯河原町教育委員 深澤委員が、本日所用により欠席してお

ります。 

次第２「会長あいさつ」です。湯河原町の菅沼教育長、よろしく

お願いいたします。 

 

湯河原町教育委員会教育長の菅沼でございます。 

本日はお忙しい中、また、天候の悪い中、湯河原町までお越しい

ただきまして、ありがとうございます。 

本日の会議は、次第にありますとおり令和４年度決算及び令和５

年度予算（案）、また、その他の中で足柄下採択検討会規約の一部改

正、小学校用教科用図書採択の意見聴取等が予定されております。 

委員皆様方のご協力のもとスムースな議事進行ができますことを

お願いいたしまして、挨拶とさせていただきます。 

本日は、よろしくお願いいたします。 

 

これからの議事進行につきましては、協議会規約第８条第１項の

規定により、会長が議長となりますので、菅沼会長にお願いいたし

ます。 

 

それでは、議事１「令和４年度決算及び令和５年度予算（案）に

ついて」を議題といたします。 

会計を担当しております真鶴町教育委員会事務局より説明をお願

いします。 
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真鶴町： 

課長 

 

 

菅沼会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局： 

担当 

 

 

 

 

菅沼会長 

 

 

 

 

 

 

瀧本委員 

 

 

 

菅沼会長 

 

 

 

 令和４年度決算及び令和５年度予算（案）について説明いたしま

す。資料２ページをご覧ください。 

（令和４年度決算及び令和５年度予算（案）を説明） 

 

ただ今、説明がありましたが、何かご質問等はありますか。 

特にご質問等ないようですので、令和４年度決算及び令和５年度

予算（案）について、ご承認いただけますでしょうか。 

 

承 認 

 

令和４年度決算及び令和５年度予算（案）については、承認され

ました。予算については、標題の(案)の字の抹消をお願いします。 

それでは、議事２「その他」ですが、事務局から説明をお願いし

ます。 

 

 足柄下採択検討会規約の一部改正について及び小学校用教科用図

書採択の意見聴取等について説明いたします。資料４ページをご覧

ください。 

（ア 足柄下採択検討会規約の一部改正について 及び イ 小学校用

教科用図書採択の意見聴取等について 説明） 

 

ただいま事務局から説明がありましたが、何かご質問等はありま

すか。足柄下採択検討会規約の一部改正につきましては、本協議会

の前に３町の教育長から承諾をいただいております。 

なにかご意見等はありますでしょうか。ご質疑等ないようですの

で、検討会の委員及び採択の意見聴取については、説明のとおり進

めさせていただきます。 

 

 ９ページの【意見聴取について】の「６ 一教科に一票とし

て、全教科投票とても可。」とありますが、「～としても

可。」でよろしいですか。 

 

 そのとおりです。 

それでは、９ページ【意見聴取について】の「６ 一教科に

一票として、全教科投票としても可。」に修正をお願いしま

す。 
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纐纈副会長 

その他、何かございますか。よろしいですか。 

次第４「その他」ですが、全体を通して何かありますでしょう

か。特にないようですので、よろしいでしょうか。 

本日は、委員の皆様には、スムースな議事進行にご協力いただき

ましてありがとうございました。 

それでは「閉会のことば」を副会長であります真鶴町の纐纈教育

長にお願いいたします。 

 

真鶴町の纐纈でございます。 

議事進行にご協力いただきまして、誠にありがとうございます。

いよいよ小学校の教科書採択が始まります。委員の皆様も、それぞ

れお忙しいとは思いますが、３町の児童のために足並みを揃えて、

教科書の採択に取り組んでいきたいと思いますので、どうぞ、ご協

力のほどよろしくお願いいたします。 

大変、お疲れ様でございました。 

 


